

À vos agendas

Cinéma du Proche-Orient

La quatrième édition du festival «Proche-Orient : Que peut le cinéma ?» se tiendra du 2 au 13 décembre 2009, au cinéma Les 3

Luxembourg à Paris VIe. On peut y voir des films d'Israël avec pour ouverture en avant-première, «Ajami» de Scandar Copti et Yaron Shani, et d'autres de Palestine, du Liban, d'Irak

et cette année d'Iran avec en avant-première pour la clôture, le merveilleux «Les chats persans» de Bahman Ghobadi. Signalons qu'organisé au nom de la paix avec «Le Monde Diplomatique», ce festival a donc un parti pris clair. Raison de plus pour venir débattre à l'issue des projections avec les invités. ■



Controverses : érudition illusoire, contrat social, peuple juif...

Le dernier numéro de la revue «Controverses» est sorti le 20 novembre 2009 avec ses 288 pages de réflexions, analyses, controverses, lectures, décryptages sur des thèmes comme érudition illusoire, identité, atteintes à la laïcité sociale, accommodements raisonnables et bien d'autres encore. Tous les renseignements concernant son sommaire et les lieux où se le procurer sont disponibles sur le site : www.controverses.fr. Prix du numéro : 25 €. ■



Voyage en Alsace

Du 4 au 6 décembre 2009, un week-end prolongé est organisé dans le berceau du judaïsme alsacien. Ce week-end prolongé réalisé en partenariat avec Valishe fera découvrir l'une des plus intéressantes régions de France, avec son patrimoine juif exceptionnel. L'Alsace est une des seules régions de France qui connaît une continuité de la présence juive depuis l'époque romaine jusqu'aux temps présents. Aujourd'hui, elle constitue une communauté dynamique, la troisième en France après Paris et Marseille. Elle est dotée d'un patrimoine juif exceptionnel, avec plus de 200 sites historiques à visiter.

PAF : 450 € voyage en TGV compris
Renseignements et inscriptions :
01 47 00 14 00. ■